



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	01 Agustus 2023	Media	Koran Padang
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	suger/ant

HARIAN UMUM

# KORAN PADANG

Berani Menyampaikan - Santun Mengkritisi

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**KLIPING KORAN**

HARI : Selasa

TANGGAL : 1 Agustus 2023

## Perputaran Uang Selama Tabuik Diperkirakan Capai Miliaran Rupiah

**PARIAMAN, KP** - Pemko Pariaman memprediksi perputaran uang selama pelaksanaan Tabuik mulai dari 19 sampai 30 Juli 2023 mencapai miliaran rupiah.

"Uang sebanyak itu mampu meningkatkan perekonomian masyarakat dan UMKM yang ada di Pariaman," kata Wali Kota Pariaman Genius Umar saat sambutan Puncak Pesona Hoyak Tabuik Budaya Piaman 2023, Minggu (30/7).

Ia mengatakan, perputaran uang tersebut karena banyaknya pengunjung yang menyaksikan kegiatan budaya dan wisata Tabuik Piaman yang dilaksanakan setiap tahun tersebut. Setidaknya ada sekitar 200 ribu wisatawan yang berasal dari berbagai daerah di Indonesia menyaksikan Pesona Hoyak Tabuik Budaya Piaman 2023.

Genius Umar menjelaskan, Tabuik dilaksanakan untuk memperingati terjadinya perang karbala namun Tabuik yang dilaksanakan di daerah itu merupakan budaya untuk menarik kunjungan wisatawan.

"Tabuik adalah budaya kita bersama, dan budaya Tabuik ini harus kita kembangkan secara bersama-sama juga sebagai pemacu pariwisata Pariaman," katanya.

Selain itu, lanjutnya, Tabuik juga merupakan salah satu momentum para perantau asal Pariaman pulang kampung secara bersama-sama.

"Atas nama Pemko Pariaman, kami mengucapkan banyak terimakasih untuk kedatangannya dan mudah-mudahan kedatangan perantau Kota Pariaman ini membuktikan bahwa, partisipasi perantau untuk membangun kota sangat luar biasa," tambahnya.

Sementara, Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya untuk Pemkot Pariaman dan masyarakat yang telah bekerjasama serta bahu membahu untuk menyukseskan pesta budaya Tabuik. "Pesta budaya Tabuik ini merupakan budaya yang sangat luar biasa," katanya. (ant)



**RIBUAN** wisatawan menyaksikan puncak prosesi Tabuik, Minggu (30/7).





Tanggal	<b>01 Agustus 2023</b>	Media	<b>Koran Padang</b>
Kategori	<b>EKONOMI &amp; BISNIS</b>	Jurnalis	<b>mas</b>

HARIAN UMUM

# KORAN PADANG

Berani Menyampaikan - Santun Mengkritisi

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## Wako Genius Umar: Nelayan adalah Pahlawan Pangan

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 1 Agustus 2023

WAKIL Gubernur Sumbar Audy Joinaldi menyerahkan bantuan untuk nelayan kepada Walikota Pariaman Genius Umar, di UPTD Konservasi dan Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan DKP Sumbar, Desa Apar, Kecamatan Pariaman Utara, Kota Pariaman, Senin (31/7).

**PARIAMAN, KP** - Wali Kota Pariaman Genius Umar mengatakan, nelayan adalah 'pahlawan pangan'. Hal ini disampaikan ketika menghadiri sosialisasi peningkatan kapasitas kelompok usaha ha bersama (KUB) nelayan tahun 2023, yang digelar Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Sumbar.

Kegiatan yang dihadiri Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldi itu dilaksanakan di UPTD Konservasi dan Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan DKP Sumbar, Desa Apar, Kecamatan Pariaman Utara, Kota Pariaman, Senin (31/7).

Wako Genius mengatakan, ikan adalah salah satu sumber protein yang murah dan mudah didapat dibandingkan dengan daging. Apalagi, Kota Pariaman terletak di daerah pesisir pantai sehingga ikan sangat mudah sekali didapatkan oleh masyarakat.

"Kita saat ini sedang gencar-gencarnya menggalakan gemar makan ikan, dimulai dari anak-anak. Dengan memakan ikan, juga dapat mencegah terjadinya stunting pada anak karena kandungan protein yang tinggi di dalamnya," ungkapnya.

Sementara, Wagub Audy menuturkan, dirinya akhir-akhir ini sering mengunjungi Kota Pariaman. Dalam 4 hari terakhir, ia sudah 3 kali ke

Kota Pariaman, termasuk menghadiri Hoyak Tabuik Piaman 2023.

Wagub membenarkan bahwa mengonsumsi ikan dapat mencegah angka stunting. Hal itu dibuktikan dengan kasus stunting yang lebih sedikit di daerah pesisir dibandingkan di daerah dataran tinggi.

Pada kegiatan kali ini, bantuan dari Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Sumbar diserahkan Wagub Audy Joinaldi kepada Wali Kota Genius Umar, didampingi Kepala DKP Provinsi Sumbar, Reti Waida, dan Plt. Kepala Dinas Pertanian Pangan dan Perikanan (DP3) Kota Pariaman, Anilta.

Adapun bantuan yang diserahkan yaitu untuk bidang perikanan tangkap, berupa mesin longtail 9 pk, 5 unit, mesin longtail 13 pk, 25 unit, mesin longtail 15 pk, 15 unit, mesin longtail 40 pk, 14 unit, dan penyerahan BPJS Ketenagakerjaan untuk sebanyak 131 orang nelayan Pariaman.

Kemudian untuk bidang budidaya, bantuan yang diserahkan berupa benih ikan gurame sebanyak 4.000 ekor beserta pakan sebanyak 355 kg, dan Bidang PRLPSDKP berupa restocking ikan garing sebanyak 20.000 ekor yang akan dibagikan di Sungai Pasak dan Sikapak Barat. (mas)

11

